

Campoo



Numeroso público en torno a la Misa en la ermita de Los Cagigales.

QUEIMADELOS



No faltaron los sones de las gaitas de la Banda San Pelayo de Naveda.

QUEIMADELOS

Doma, carrera de caballos, quads, arrastre, folclore, misa y mus fueron las actividades más reclamadas

Numeroso público congregado en torno a las fiestas de Los Cagigales en Villacantid

ARTURO QUEIMADELOS. Villacantid

De nuevo debemos calificar las fiestas de Nuestra Señora de Los Cagigales de "rotundo éxito", principalmente, por dos rasgos: "primero por la participación numerosa en cada actividad programada; y segundo por la presencia de público en las mismas, (doma, carrera de caballos, misa en la ermita, festivales de rock y de folk y concursos de

Las fiestas de Nuestra Señora de Los Cagigales, en el pueblo de Villacantid, se han caracterizado una vez más, por la difusión de sus "valores rurales", y a las pruebas nos remitimos, "por la calidad y numerosidad de las actividades programadas".

Pero como remate, las fiestas

de 2005 pasarán a la historia por un rasgo que las hace distintas a otras: "la puesta en funcionamiento este año de un Centro Cultural que se denomina La Universidad y que se potenciará en los próximos meses; y segundo, por la apertura del Centro de Interpretación del Románico en

arrastre y de cartas". Ni la permanente amenaza de lluvia y su presencia en ocasiones sirvieron para deslucir los festejos. Pero al nuevo éxito de las fiestas hay que añadir un doble factor importante explica Ricardo García, "la eclosión que suponen para el pueblo las aperturas del Centro Cultural La Universidad, cuya actividad pensamos seguir potenciando, y del Centro de Interpretación del Románico".

Cantabria, abierto al público desde hace unas semanas, una interesante disculpa para conocer el pueblo de Villacantid", dice el presidente de la junta vecinal, Ricardo García Seco.

En cuanto a los aspectos más relevantes de la fiestas, destacar como novedad la exhibición de

doma que tuvo lugar el sábado con presencia de lluvia, pero que no deslució este hermoso espectáculo ecuestre del Centro Ecuestre Mirantes de León, que fue muy aplaudido y admirado.

Antes, por la noche, se había celebrado un encuentro de rock para los más jóvenes. Además, el

sábado, exhibición de quads, organizada por el Quad Club Campoo. Después, festival folclórico con música de gaita, coral, pandeira, rabel y concurso de rondas de mozos. Y hasta que aguantó el cuerpo, música de orquesta para todos los gustos.

Ayer domingo, dianas, misa en torno a la ermita de los Cagigales, parque infantil para los más pequeños, concierto del Orfeón de Reinosa, y por la tarde, el VII Gran Concurso de Arrastre que fue organizado por la comisión de festejos y la Asociación de Carreteros de Cantabria, con importantes premios.

Además para acabar, finales de concursos de cartas, de fútbol sala, canciones de los Hermanos Cossío. La comisión de fiestas (junta vecinal y asociación cultural Los Garvines) agradecen el apoyo del público, invitándoles a las próximas fiestas del 2006.

Ofreció en Villacantid una gran exhibición

El Quad Club Campoo afirma que la afición por este vehículo está en auge en la comarca

QUEIMADELOS. Villacantid

El sábado con una exhibición en las fiestas de Villacantid se presentaron las actividades del Quad Club Campoo, explicó su presidente Luis Ángel Postigo, "somos un grupo de amigos que tenemos la afinidad común de los quads".

La mayoría son reinosanos y no tienen sede, aunque poco a poco se va corriendo la voz y ya son numerosos. Esta aventura empezó hace medio año, aunque por ejemplo, Postigo lleva ya cinco años con este hobby.

Hasta el momento el club está formado por 36 aficionados, pero "en Reinosa somos muchos más, por lo que abrimos las puertas del club a los indecisos, porque pertenecer al club supone por ejemplo, participar en rutas

todas las semanas".

En Villacantid el club había preparado un circuito, pero no les dejaron circular por él, ya que lo prohíbe la Ley de Montes, ya que el circuito estaba en una finca rural que se considera monte, y han puesto hasta el 1 de noviembre una prohibición de circular vehículos de motor fuera de las pistas.

Por ello tuvieron que improvisar otro circuito que no fue lo pensado, porque querían que hubiese sido pequeño, para que el numeroso público pudiera haber seguido desde un punto todas las incidencias. La exhibición fue un éxito, ya que "ha habido más público del esperado".

En cuanto a sus actividades como club, "lo que hacemos son rutas entre nosotros, por ejem-



Los componentes del Quad Club Campoo que participaron en la exhibición.

QUEIMADELOS

plo, pues un fin de semana viajamos a Potes, pedimos permisos en el Saja, a Burgos, rutas de uno o dos días".

Exhibiciones como ésta sirven para dar a conocer el quad, que por cierto, se ha convertido en los últimos años en un aconteci-

miento social, "ha crecido la afición por el quad y todavía no ha alcanzado techo".

Por último, quieren agradecer al pueblo que gentilmente ha cedido el terreno, "nadie protestó y los del club estamos agradecidos a la organización de tan impor-

tante acogida".

El colectivo estaba formado por personas adultas, pero también mucha juventud y numerosos niños. Por último los componentes del club nos dejan el siguiente teléfono de contacto: 618243073.